
　町では，地域資源を活かした新エネルギー（注１）の導入を図るため，新エネルギー利用可能量，現
在のエネルギー使用量などを調査し，本年度内に新エネルギー導入計画ビジョンを策定します。
　ビジョンを具体化するため，専門家，住民代表などを構成員とした新エネルギー・省エネルギービ
ジョン策定委員会を設立し，８月４日（火）に第１回委員会が開催されました。
　津山工業高等専門学校長（岡山大学名誉教授）の稲葉英男氏を委員長に選任し，計９名の委員で
ビジョン策定に取り組みます。

新エネルギー・省エネルギービジョン

策 定 着 手！

（注１）�新エネルギーとは，「太陽光発電」「風力・水力発電」「バイオマス発電」など化石
燃料に代わり，資源量が豊富で地球環境的負荷が少ない新しいエネルギーのこと

役　職 氏名（敬称略） 所　　　　属
委員長 稲葉　英男 津山工業高等専門学校　学校長
委　員 山田　則清 広島県東部厚生環境事務所　監視指導監
委　員 三宅　秀雄 中国電力株式会社　福山営業所　副所長
委　員 橋本　輝久 神石高原町議会議員
委　員 佐伯　知省 住民代表者（自治振興連絡協議会長）
委　員 赤木　健二 住民代表者（夢創造委員会委員長）
委　員 赤木　隆富 住民代表者（仁吾川発電所関係）
委　員 兼定　吉輝 神石高原商工会　副会長
委　員 横山　博則 神石高原町教育委員会　委員長

牧野町長（写真左）から委嘱状を受け取る稲葉委員長（写真右）

　地理的な制約から民間事業者の主体的な情報通信環境整備の遅れによる情報格差が広がっている
中，情報通信環境を一体的に解消するよう取り組みます。
　町内に光ケーブルとCATV施設を整備（平成21年度より着手し23年度初旬には全面供用開始予定）
し，民間のCATV事業者と提携し，運営を行っていくこととしています。
　今後，振興会や共聴組合・電気事業者単位で説明会を開催する予定で
す。日程が決まり次第広報等で随時お知らせしていきます。町全体によ
り良いサービスを提供していくため，みなさんのご意見・ご協力をお願
いします。
　今後，サービスの概要は次の４点になります。内容の詳細は民間事業
者と協議して決めていくこととなります。

１、告知放送（現在の防災無線・オフトーク・有線放送に変わるものです）
２、IP電話（インターネット回線を利用した有線電話）
３、テレビ（地上デジタル・アナログ放送のほかにBS・CS・コミュニティーチャンネルを考えています）
４、インターネットの光高速回線（速度は未定です）

情報格差・難視聴地域の解消，地域情報の提供をめざして！

ケーブルテレビ事業を推進します マイバッグで

 お買い物

お問い合せ先　環境衛生課　☎89-3336

限りある資源を大切にするために―。
あなたもレジ袋を断ることから，地球にやさしい生活スタイルをはじめませんか？

しよう!!

　広島県では，「広島発・ストップ地球温暖化　県民運動」の重点取り組みである，「マ
イバッグ運動」をより効果的なものにするため，10月１日から県内21の市町で「レ
ジ袋無料配布の中止」に取り組みます。みなさん，お買い物にはマイバッグを！

▼マイバッグは折りたたんだままでお買い物をしましょう。
▼お店に備え付けの買い物カゴを使いましょう。

▼マイバッグはレジを通ってから使いましょう。
町ではマイバッグを作成中です。
 今年度中にみなさんにお配りしますのでご利用ください。

　レジ袋は石油か
らできていて，国
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にもなります。

レジ袋は何から出
来ていて，

何枚くらい使われ
ているの？Ｑ❶

　レジ袋の代りに
なるもの，つまり

マイ

バッグを持ってお
買い物をしましょ

う。

　レジ袋の使用を
止めてマイバッグ

にす

ることは，誰でも
簡単にできます。

使い

捨てや不要なもの
をもらわない習慣

づけ

等，自分のライフ
スタイルを見直す

きっ

かけにもなります
。

レジ袋を削減する
ために

何をすればいいの
？Ｑ❹

とんど行われておらず，家庭での小分けのゴミ袋代りに使ったりそのままゴミとして捨てられることが多いのです。　また，レジ袋等のビニール袋は自然界に投棄されると分解が遅いため，魚や野生生物にも悪影響を及ぼしています。

どうしてレジ袋が問題なの？Ｑ
❷

　便利で手軽なレジ袋ですが，レジ袋自体のリサイクルというものはほ

レジ袋そのものが作られるとき，またゴミとして捨てられ焼却処分されるときに，地球温暖化の主な原因である温室効果ガスの二酸化炭素が発生します。レジ袋を削減することで，二酸化炭素の発生を減らすことができます。

レジ袋を減らすとどうなるの？Ｑ
❸

　レジ袋を減らすことは貴重な資源である石油を節約できます。また，

事業推進にあたり，９月１日から専門部署ができました。よろしくお願いします。
神石高原町情報プロジェクトチーム　☎

（９月24日より）
89-3352

マイバッグお買い物マナー

�広報 神石高原●2009年9月� 広報 神石高原●2009年9月


